

Frères de sang

Un film a été tiré de ce livre, il a été tourné du 19 mai au 16 juin 2008 à Paris.

Auteur : Mikaël Olivier

Date de parution : Avril 2006

Genre : Policier

Introduction :

L'histoire se déroule à notre époque dans le domaine de Sans-Souci, à 25 kilomètres de Paris.

Personnage principaux :

Martin Lemeunier : 15 ans, personnage principal de l'histoire.

Pierre Lemeunier : Père de Martin, neurochirurgien.

Nadège Lemeunier : Mère de Martin, directrice artistique dans une agence de publicité.

Brice Lemeunier : Frère de Martin, 19 ans et en troisième année dans une école de cinéma.

André : Avocat de Brice et ami de la famille.

Despart : Capitaine de la police et chargé de l'enquête.



Résumé :

Un soir, les Lemeunier sont en train de dîner. Jusqu'à ce que la police débarque et emmène Brice, soupçonné de cinq meurtres, dont un corps n'a pas encore été découvert. Très vite les choses se compliquent, Brice connaît toutes les victimes et tout est contre lui. Persuadé de l'innocence de son frère, Martin décide de mener sa propre enquête.

Un jour, le dernier corps est découvert, enterré dans le jardin, sous un massif de rosiers. Martin se souvient que le massif avait été posé trois mois plus tôt par une entreprise de jardinage. Le jour suivant, il se rend dans cette entreprise, afin de trouver qui a travaillé chez eux. Très vite, il remarque qu'un des jardiniers n'existe pas. Poursuivant son enquête, il finit par découvrir l'identité du jardinier, Loïc Lascan. Après une longue filature, Martin découvre le repaire de Loïc. Il y entre et découvre que les murs sont recouverts entièrement de photos de Brice. Quand il veut sortir, Loïc l'intercepte et l'immobilise. Martin apprend que Loïc est son demi-frère, que c'est lui qui a commis les cinq meurtres et qu'il va encore tuer Martin et ses parents. Loïc part en laissant Martin attaché. Despart arrive et libère Martin qui lui explique tout et ils foncent à Sans-soucis...

Conclusion :

J'ai beaucoup apprécié ce livre. J'ai bien aimé l'idée qu'un garçon croit vraiment à l'innocence de son frère, malgré que tout soit contre lui. Le vocabulaire est simple, donc facile à comprendre. Il y a pas mal de suspens tout au long du livre, ce qui donne envie de le lire jusqu'à la fin.

